



Quilpué 26 de noviembre, 2025.

Estimadas familias:

Junto con saludar cordialmente, nos dirigimos a ustedes para informar que el día de ayer se produjo una situación que involucra a algunos/as estudiantes de nuestro establecimiento. Dicha situación reviste el carácter de *falta gravísima*, conforme a lo establecido en nuestro Reglamento Interno de Convivencia Escolar.

Es importante señalar que en cuanto se tuvo conocimiento, se activaron de manera inmediata los protocolos, es decir las primeras acciones se ejecutaron el día de ayer y seguiremos el proceso para concretar y aplicar los actos formativos y sancionatorios que cada instancia nos permita tanto de nuestro reglamento como la legislación chilena dentro de ellas la Ley 21.128

Respecto a los diversos correos enviados al establecimiento algunos consultando, otros exigiendo y muchos increpando a partir de diversas especulaciones, les comentamos que es nuestro deber enfocarnos en primera instancia a la situación acontecida, la cual demanda una serie de diligencias y acciones en relación a la activación de protocolos, levantamiento de información, constitución de mesas técnicas y monitoreo interno. Una vez recogidos los antecedentes podemos informar al resto de la comunidad. Entendemos vuestra preocupación que en definitiva es la misma que la nuestra pues la seguridad y bienestar de nuestros y nuestras estudiantes es y será siempre primordial.

Deseamos reiterar que, desde nuestro rol formativo, rechazamos toda conducta que promueva la violencia o que implique riesgo para la integridad física y/o psicológica de cualquier persona, en cualquier contexto. Creemos firmemente en los sellos y principios que sustentan nuestro Proyecto Educativo Institucional, y mantenemos la convicción de que todas las diferencias y conflictos deben ser abordados y resueltos mediante el diálogo respetuoso, dentro de un clima de sana convivencia escolar y conforme al debido proceso.

Hacemos un llamado a mantener la calma. Nuestro Equipo de Gestión Directiva seguirá trabajando desde la mesa técnica, por otra parte todo el profesorado y profesionales siguen enfocados en el bienestar, resguardo y acompañamiento de todos nuestros alumnos y alumnas.

Solicitamos a cada uno/a de ustedes confianza en la labor que desempeñamos como institución, así como responsabilidad en el manejo y difusión de la información, resguardando siempre los derechos fundamentales de los niños, niñas y jóvenes eventualmente implicados/as.

Reafirmamos nuestro compromiso de continuar trabajando conforme al marco normativo vigente, asegurando el debido proceso, brindando contención y fortaleciendo las acciones preventivas orientadas a preservar un adecuado clima de convivencia escolar. A medida que los procesos avancen, se entregará la información pertinente a las familias afectadas o que requieran aclarar dudas respecto de lo acontecido.

Agradecemos su comprensión y colaboración.

Sin otro particular, se despide

Colegio GEA